

切磋琢磨Ⅲ

R2.9.10 第20号

緊急時の引き渡しについて ～悪天候による警報や地震情報を想定して～

最近の気象状況から学び、生かしたいこと

今週月曜日と水曜日には、多くのご家庭にお迎え等のご対応をいただき、ありがとうございました。最近の気象状況を見ると、地震だけではなく、突然の豪雨や雷雨等、不安定な天候が続き、警報時の対応についてもしっかりと対応していく必要を感じます。今週の天気は、安全第一に考えた対応を考えるよい機会となりました。

職員で話し合い、突然の対応だけでなく、引き取り方法についても検討しました。例年行っている引き取り訓練を今年度は行っていません。今週の状況も含めて、悪天候時や暴風警報、また地震情報で、ご家庭にお子さんを安全にお届けするために、以下のような措置をとることになります。

保護者による引き取りについて（お願い）

暴風警報時だけでなく、保護者による引き取りをお願いすることがあります。引き取りの詳細（移動図）は、後日別紙にて案内をしますが、簡単な引き取り過程を列記します。

- ① 保護者にメールにて引き取り連絡(時刻案内)
- ② 児童は体育館に集合し、通学団ごと待機する
- ③ 来校された保護者から体育館前に整列
★駐車場は運動場のみ。校区市民館裏駐車場、南側駐車場は南側道路が渋滞するため、駐車不可。松音寺横の東門から入車。引き取り後に北門から退車の一方通行(別紙参照)。運動場はぬかるみがあります。
- ④ 保護者が到着順に並ぶ(地図参照)
- ⑤ 体育館入り口から教員の指示に従って入場し、お子さんのところに行き、担当者と確認して引きとり(体育館内中央にて受付)、出口から下校の一方通行。
- ⑥ 待機児童が少なくなったら、場所の移動あり
★引き取りカードに記載がない方が来校された場合は、保護者に電話で確認をしてからの引き渡しとなります。さらに時間がかかることをご了承ください。

気象・地震情報をもとに、引き渡しの判断をした際は、メールにてのご案内になります。悪天候や警報が出そうなときには、メール配信にご留意ください。約450名の引き渡しとなります。引き渡しまでに時間をおかけすることになると思いますが、お子さんを確実に引き渡すため、ご協力をお願いします。また、今週のようにメールにて、一時待機やお迎えのお知らせをする場合もありますのでご了承ください。

全校草取りコンクール（9/9）

臨時休校とコロナ＆熱中症対策のために活動が制限され、学校内の草が勢いよく伸びています。草刈り機で何度も刈っていますが、とても追いつきません。

そこで、みんなが使う運動場をみんなできれいにして使いやすいようにしようと、本校では初めてのイベント「全校草取りコンクール」が開催されました。8分間で、どれだけ雑草を集めることができるかを競いました。作戦会議を開いたり、声掛けをしながら頑張ったりしたクラスもありました。

優勝したクラスは以下のとおりです。

- 低学年の部 2年2組 26.0Kg(作戦会議の効果バッチリ)
- 中学年の部 4年1組 44.3Kg(僅差で勝利。これも作戦?)
- 高学年の部 6年2組 63.6Kg(全校No.1の収穫量でした)



総重量は440.3 kg。一人約1 kgの雑草を収穫したことになります。おかげで、運動場がきれいになりました。二川小学校みんなの団結パワーが発揮されたイベントでした。

球技部陪活動始まる（9/8～）

8日からようやく開始した球技部部活動。「待ってました」とばかりに、たくさんの希望者が参加しました。運動場も体育館も、元気に一生懸命運動する姿が見られました。いつ見ても、子どもたちのはつらつとした姿は素敵です。

今年度で最後となる小学校部活動です。今までつないできたそれぞれの部活動が有終の美を飾れるように、「二川小学校のために頑張ることのできる子」を募集しています。そして、何を目標にして交流戦まで頑張るかを、それぞれの部で子どもたちが考えていきます。自分たちが満足 of いくような活動とは何か？顧問の先生たちと一緒に話し合っゴールを決めます。なお、コロナ対応のために、活動前後に検温・手洗い・消毒を行い、熱中症予防のためには、水分をこまめにとるように指導をしていきます。部活動参加者は特に、水分を多めにご用意ください。よろしく願います。